

Le 02/03/2021

Traduction Française :

(EN) Not real people - Cosmic Agency (01/01/2021)

## 24 Chromosomes – Super Pouvoirs – Anéeka de Temmer

**Anéeka** : La plupart des Starseeds sur Terre ont 24 chromosomes, c'est seulement que deux de leurs chromosomes ne sont pas activés. Le restant est considéré comme les 22 chromosomes terrestres ou humains et les deux supplémentaires comme de l'ADN "superflu" selon la science humaine. Je précise simplement que certains humains ont 23 chromosomes, mais jamais 24.

**Estella** : Ces 2 chromosomes supplémentaires peuvent-ils être détectés ici sur Terre ? Par exemple, lors des tests PCR ou autres ?

**Anéeka** : Oui et ceci les met en grand danger. Je ne pense pas au test PCR en soi mais, ce faisant, ils collectent du matériel génétique qu'ils entrent dans une base de données à des fins obscures. Cela signifie qu'ils essaient de détecter ceux qui ne sont pas humains afin de les anéantir, d'empêcher qu'ils n'entrent sur Terre, qu'ils ne leur enlèvent leur pouvoir, qu'ils n'éclairent les âmes et les consciences lorsqu'ils parviennent à les réveiller.

C'est ce que font naturellement les Starseeds : éveiller les autres et les enlever ou les libérer. Les Starseeds sont dangereuses, un danger maximum pour la cabale ; c'est pourquoi, elle essaie de les arrêter par tous les moyens.

**Cristina** : Tu as fait le commentaire suivant : "Je précise juste que certains humains ont 23 chromosomes, mais jamais 24". Que veux-tu dire : seulement "les humains " ou aussi "les Starseeds" ? Est-ce que cela signifie que les Starseeds en ont 24 ?

**Anéeka** : Les Starseeds ont 22 ou 23 chromosomes activés, plus 1 ou 2 désactivés. A l'éveil de leur conscience et, selon leur niveau intellectuel et de conscience, leurs 24 chromosomes peuvent être activés, ce qui les trahit comme non-humains.

Il y a des humains éveillés mais ils ne dépassent pas les 22 ou 23 chromosomes ; 23 reste rare mais cela existe étant donné que 99,99% d'entre eux ont 22 chromosomes. Seule une personne sur 1000 ou plus aura 23 chromosomes, si j'ai bien compris.

Si la personne est une Starseed et se souvient de tout lors de son propre éveil, elle peut (mais pas nécessairement) activer ses 24 chromosomes. En conséquence, elle ne peut pas avoir de descendance avec un humain de 22 ou 23 chromosomes.

Mais, il ne s'agit pas uniquement d'une question de chromosomes et puis c'est tout. Ce qui se passe, c'est que le dernier chromosome, le 24ième, active des fonctions mentales avancées qui sont la terreur de la Cabale car ces Starseeds deviennent alors ingérables.

Vidéo source (ES) :

Vidéo source (EN) : <https://www.youtube.coXXXXXX>

Je ne parle pas seulement de télépathie, elles auront aussi la possibilité d'avoir des capacités non humaines, des "superpouvoirs" et cela est très réel. Cela peut faire penser à quelque chose comme Marvel Comics ou X-man, mais c'est basé sur les Starseeds. Je mentionnerai le nombre énorme d'enfants qui sont entrés depuis 2000 avec des compétences que les médias cachent. Allez voir le travail de Mary Rodwell en Australie. Un autre exemple est celui de Wim Hof avec sa capacité à contrôler la chaleur et le froid. Je ne sais pas s'il en est conscient ou pas mais ce n'est pas un "humain".

Et c'est loin d'être le seul. Il y en a déjà beaucoup ici-bas qui sont reconnus comme non humains. Gardant des souvenirs entiers, sans doute aucun, les Starseeds se rappellent qui elles étaient avant, où elles vivaient, à quoi ressemblaient leurs maisons, leurs affaires, leurs amis, leurs animaux et même leur famille, du fonctionnement de la porte des toilettes de leurs vaisseaux, comment c'est à l'intérieur. De tout.

Mais, elles doivent vivre sur la terre en tant qu'humains parce qu'elles ont choisi de le faire. Elles avancent sans peur, parmi les autres humains parce qu'elles savent qu'elles sont éternelles, qu'elles ne sont pas de là, qu'elles sont immunisées contre la mort, elles y aspirent parfois même, non pas pour se suicider mais pour rentrer à la maison. Ce sont de vrais extraterrestres qui "manipulent" un corps humain. Elles ont l'air normales : elles marchent dans la rue en jeans, elles utilisent les bus, elles paient leurs impôts mais, elles ne sont pas humaines.

Elles n'obéissent pas aux règles, elles ne supportent pas les emplois traditionnels. Mais ici, l'important est qu'elles sachent qu'elles ne sont pas humaines, parce qu'elles savent et se souviennent de ce qu'elles sont et de la raison pour laquelle elles sont là. Ce sont elles que la Cabale souhaite éliminer, car sinon elles vont finir par renverser tout le système. Elles sont ingérables, impossibles à corrompre, à manipuler ou à soumettre. Elles voient à travers les agendas, elles lisent tout, elles comprennent tout. Elles ne peuvent pas être achetées avec de l'argent, ni manipulées. Elles sont un danger.

C'est pourquoi ils veulent les éliminer et pourquoi ils s'en prennent tant aux enfants aujourd'hui, bien plus qu'ils ne s'en sont déjà pris à eux auparavant, pour empêcher qu'elles ne grandissent, qu'elles n'intègrent tous leurs pouvoirs, surtout les mentaux.

**Estella** : Tu as commenté : " Cela peut faire penser à quelque chose comme Marvel Comics ou X-man, mais c'est basé sur les Starseeds ". Cela me semblait déjà très familier, le « masquant la vérité ».

**Anéeka** : Oui, c'est toujours la même vieille formule : masquer et se moquer de la vérité, l'accuser d'être de la fiction, en arguant que ces choses ne sont pas possibles selon les accords de la science humaine manipulée.

Je le vois aujourd'hui de mes propres yeux avec Yázhi. Ce n'est tout simplement pas habituel, ni en accord avec les normes en vigueur ici. Elle a ce qu'on appelle des super-pouvoirs mais cela échappe à la crédibilité humaine. L'autre jour, Khila et Raguel lui lançaient des poupées en peluche, alors qu'elle sautait sur son lit en riant. Les autres n'ont fait que regarder. Les peluches ne l'ont jamais atteinte. Pas parce qu'elle les a esquivées mais parce qu'elles ont heurté un champ de force invisible, à environ un demi-mètre devant elle. Lorsqu'elle nous explique comment elle fait, cela ne semble pas fou ou bizarre. Elle le fait et c'est purement logique. C'est de la science, pas de la magie ; même si, au final, c'est un peu la même chose. Et cette petite fille fait cela, et plus encore.

**Estella** : Woow, c'est incroyable. Merci de partager.

**Anéeka** : De rien. Les enfants viennent comme ça et je vois que ce n'est pas seulement sur Terre. Ici aussi, ils viennent pour briser les schémas, pour imposer des paramètres différents, pour prouver que tout est esprit.

**Cristina** : Wow, incroyable. Et Yazhi, comment fait-elle pour créer un bouclier ?

**Anéeka** : Oui. Et elle n'avance même pas la main pour l'activer, comme pour faire stop, comme on pourrait le penser. Cela se produit simplement ; il y a quelque chose qui arrête tout, qui la protège.

**Estella** : Juste en l'imaginant, elle le crée déjà ?

**Anéeka** : Oui, il semble que oui. Elle matérialise ce qu'elle imagine ; elle manipule la réalité et la matière juste en utilisant son esprit.

Traduction par AnnC de l'Alliance française interstellaire.

*Depuis 2008 l'équipe des Taygetiens a contacté des centaines de personnes sur Terre pour le programme officiel « premier contact ». Le programme n'est plus d'application depuis, cependant Swaruu et l'équipe Taygetienne ont continué le contact avec nous, Robert et Gosia, passant beaucoup de courant, spirituel, métaphysique, historique, scientifique, et technologique.*

*Les informations ne sont pas canalisées. Elles sont directement écrites utilisant les technologies terrestres via internet.*

*C'est la première fois de l'histoire qu'une race extraterrestre partage directement de telles et énormes quantités d'informations. Extraterrestre*

***C'est le moment pour nous de se réveiller et d'en apprendre plus sur la réalité qui nous entoure !***

***Les principaux contacts :***



***Swaruu de Erra (Yazhi Swaruu)*** est une jeune femme de l'étoile Taygeta dans les Pléiades et vient d'une de ses 4 planètes – Erra.

*Elle est pilote de chasse, experte en ligne de temps (timelines), et guide spirituel pour nous tous aussi bien que l'équipe des Taygetiens elle-même.*



***Anéeka de Temmer*** est une jeune femme de l'étoile Taygeta dans les Pléiades et vient d'une de ses 4 planètes – Temmer.

*Elle est arrivée en orbite terrestre en avril 2016, son rôle dans le groupe est chef des analystes terrestre autant que pour les données spatiales. De plus, et parmi d'autres tâches, sa spécialité est portée sur les « ordinateurs » holographiques à bord.*

*\*les images sont illustratives uniquement*

***Visitez les chaînes pour voir toutes les vidéos :***

**Despejando Enigmas (Espagnol) :** <https://www.youtube.com/channel/UChOGxLFJKNKm91za6r3pjAA>

**Agencia Cosmica (Espagnol) :** <https://www.youtube.com/channel/UCYjj30Cp0U9coWALouInCbg>

**Red Agatha (Espagnol) :** <https://www.youtube.com/channel/UCwNit481qrGklhyNttKuLDQ>

**Cosmic Agency (Anglais) :** <https://www.youtube.com/channel/UC2MMhSGDuf9kKXPvXfgOr9w>

**Cosmic Agency (Anglais) :** <https://lbry.tv/@CosmicAgency:c>

**Pleidian Knowledge (Anglais) :** <https://www.youtube.com/channel/UCe4VqunF6sfWEtnU8SS9Gg>

**Conocimiento Pleyadiano (Esp) :** [https://www.youtube.com/channel/UCoMDH5wQu\\_QB9dJXOVZ1N7Q](https://www.youtube.com/channel/UCoMDH5wQu_QB9dJXOVZ1N7Q)

**Esprit Libre (Français) :** <https://www.youtube.com/channel/UCiCfeat3bjDXz8geTelSc7Q>

Vidéo source (ES) :

Vidéo source (EN) : <https://www.youtube.com/coXXXXXX>